

PLUS DE 150 PERSONNES A LA M.J.C. POUR SA RÉOUVERTURE

Après 15 mois de fermeture pour raisons de sécurité, la Maison des Jeunes et de la Culture du 13, rue des Genêts a rouvert ses portes.

La Municipalité l'a dotée d'un chauffage central efficace, d'une issue de secours et d'une installation électrique conforme aux normes exigées.

La soirée de réouverture du 19 janvier fut un succès. Les spectateurs étaient si nombreux qu'il eut été difficile d'en accueillir davantage. L'ambiance était chaude, sympathique et empreinte de simplicité. Le spectacle fut d'une excellente qualité et si les Troubadours dont la renommée n'est plus à faire furent applaudis, les amateurs qui les précédèrent furent également excellents.

3°) des discussions et des réflexions autour d'un sujet, soit en ciné-club, soit au cours de soirées-débats, soit encore dans un club de lecture.

4°) enfin des activités que les jeunes organisent eux-mêmes, telles que sérigraphie, cinéma amateur, photographie, varappe (alpinisme)...

A ces activités il peut s'en ajouter d'autres à condition que les jeunes le veuillent et se groupent à quelques-uns pour les mettre en route et les faire tourner. En effet la M.J.C. n'est pas un patronage qui organise des loisirs mais une association dirigée par des amateurs bénévoles qui, en dehors de leurs activités professionnelles, aident les jeunes qui veulent faire quelque chose.



Cette réussite constitue un encouragement pour l'équipe dirigeante de la M.J.C. dont l'objectif est maintenant de faire redémarrer les activités et d'en susciter de nouvelles.

Qu'offre la M.J.C. ?

1°) D'abord un foyer, c'est-à-dire une structure d'accueil pour les jeunes qui ne savent pas très bien comment meubler leur temps libre et qui dans le local de la rue des Genêts pourront se retrouver entre copains pour bavarder, écouter des disques, jouer au ping-pong, au baby-foot, etc.

2°) des spectacles : théâtre, soirées-cabaret, projection de films et de montages photographiques etc. permettant à des amateurs de faire connaître leurs réalisations ou de manifester leurs talents.

Ceci amène à rappeler que la M.J.C. souhaite pouvoir s'installer un jour dans un local mieux adapté et mieux situé, permettant aux jeunes de se retrouver, même pour faire du bruit, sans déranger qui que ce soit. Ceci suppose des crédits qui pour l'instant font défaut mais il n'est pas défendu d'espérer que dans quelques années les finances locales pourront supporter cette charge.

Pour terminer, est-il nécessaire de préciser que la M.J.C. est ouverte à tous les jeunes sans aucune distinction, que ce n'est pas un club hermétiquement fermé sur lui-même mais qu'au contraire, elle souhaite participer activement avec tous les autres groupements de Savigny, qu'ils soient privés ou publics, à l'animation de notre ville afin d'en faire une cité vivante, où les jeunes comme les moins jeunes se sentiraient heureux.